

du Sacré-Cœur ; Anna Gagnon, de Brunswick, Maine, en religion sœur M.-Cléophas de l'Eucharistie ; Azéline Dumais, de St-Eugène, en religion sœur Jean Berchmans.

Le sermon de circonstance a été prononcé par le R. P. Couët, O. P.

— Lundi après-midi, à l'Hospice des Sœurs de la Charité avait lieu une cérémonie de vêtue, présidée par M. l'abbé U. Perron, aumônier de la communauté.

Ont revêtu le saint habit : Alma Grégoire, de Thetford Maine, en religion sœur Saint-Rosius, choriste ; Marie-Louise Leblanc, de Carleton, en religion sœur Saint-Evrard ; Marie-Ange Beaudet, de Sainte-Philomène, en religion sœur Saint-Casimir ; Eva Welch, de N.-D. de Jacques-Cartier, en religion sœur Saint-Fabien ; Lucienne Drolet, de Saint-Malo, en religion sœur Saint-Adjueteur, auxiliaires.

Le lendemain dans la chapelle des Sœurs de la Charité, avait lieu une cérémonie de profession religieuse présidée par Mgr C.-O. Gagnon.

Ont fait profession annuelle : Jeanne Bouillé, de Deschambault, en religion sœur Saint-Joseph de l'Enfant Jésus ; Thérèse Pelletier, de Sainte-Louise, en religion sœur Saint-Eloi ; Antonia Desrochers, de Saint-Jean-Baptiste de Québec, en religion sœur Marie-Consolatrice ; Cécile Bouillé, de Deschambault, en religion sœur Sainte-Rollande ; Eva Larivière, de Sainte-Hénédine, en religion sœur Saint-Célestin, choristes ; Madeleine Harrisson, de Matane, en religion sœur Saint-Jean de Kenti ; Maria Fournier, de Saint-Aubert, en religion sœur Saint-Hélibert ; Vitaline Arsenault, de Charlottetown, I. P. E., en religion sœur Saint-Tertius ; Marie-Louise Malenfant, de Saint-Clément, en religion sœur Saint-Béniti, auxiliaires.

Ont fait profession perpétuelle : Marie-Louise Laliberté, de Saint-Anselme, en religion sœur Sainte-Aurélia ; Albertine Montambault, de Deschambault, en religion sœur Sainte-Alberte ; Ernestine Lafond, de Thetford Mines, en religion sœur Saint-Odilard, choristes ; Virginie Beaudoin, de Sacré-Cœur de Jésus, en religion sœur Saint-Théodoric ; Joséphine Couillard, de Rimouski, en religion sœur Saint-Lucinus ; Marie-Louise Gauvin, de l'Ancienne-Lorette, en religion sœur Saint-Cyprien, auxiliaires.

Le sermon de circonstance a été prononcé par le R. P. Arsène Roy, O. P.

**Chez les Ursulines.** — Lundi matin, 1er mai, avait lieu chez les RR. Sœurs Ursulines, une cérémonie de profession religieuse présidée par Sa Grandeur Mgr Roy.